

Ein Herz und eine Seele

kann aus Freundschaft Liebe werden?

Von Sasi

Die Party

"Zeig was du kannst kleine." War das einzige was sie noch sagten bevor ein neues Lied begann. "Ok." War ihre knappe Antwort und begann zu tanzen. Als sie sich zu der Musik bewegte, blieben allen die Münder offen. Sie waren wie Hypnotisiert von ihren Bewegungen. ~ Hätten wir das bloß nicht gesagt. ~ dachten sich die Zwillinge gleichzeitig. ~ Wow! ~ dachten zwei andere Personen, die nicht all zu weit weg von ihr standen.

Saskia tanzte einfach ungestört weiter. Tanzen war schon immer ihre Leidenschaft. Sie vergaß schon alles um sich herum.

Als das Lied verklungen war stimmte ein langsames Lied an und Saskia sah sich erst mal um und Entdeckte Draco nicht weit weg von sich und ging schnell auf ihn zu. "Na, willst du vielleicht mit mir tanzen?" fragte sie ihn, kaum das sie bei ihm war. "Ähm, von mir aus sehr gerne." Sagte er erst etwas irritiert und schüchtern.

Er konnte nicht mal noch irgendwas sagen, denn Saskia zehrte ihn schon auf die Tanzfläche.

Als sie dort angekommen waren legte sie auch schon ihre Arme um seine Schultern, schmiegte sich eng an ihn und fing auch schon an sich im Takt zu bewegen. Er war so Überrascht das er sich zwar mit ihr bewegte aber momentan nicht wusste was geschah. Nach einigen Minuten kam Draco so halbwegs zu sich und legte seine Arme um Saskias Hüfte. Sasi lächelte und flüsterte ihm in sein Ohr: "Na haben deine Hände auch endlich ihren Platz gefunden?" Bei diesem Satz wurde Draco etwas rot und konnte nichts mehr darauf sagen, er bewegte sich nur mit ihr im Takt der Musik weiter und genoss es.

Leider war auch dieses Lied mal zu ende und Draco und Saskia lösten sich wieder, etwas wieder willig, von einander.

Nun standen sie sich gegenüber und sahen sich an wobei Saskia ihn an lächelte. "Wie wer es mit noch einem Tanz?" fragte sie ihren besten Freund. Dieser Nickte nur. So begannen sie wieder zu einer etwas schnelleren Musik zu tanzen.

Zirka fünf Tänze später.

"Ich kann nicht mehr." Meinte Saskia zu Draco. "Ich um ehrlich zu sein auch nicht mehr." Gestand er ihr. Saskia sah sich im ganzen Gemeinschaftsraum um aber sie Entdeckte nichts zu trinken, so entschloss sie sich etwas aus der großen Halle zu holen. "Ich geh etwas zu trinken holen. Ich bin gleich wieder da." Sagte sie noch zu Draco, worauf dieser meinte: "Soll ich mit kommen?" "Nein geht schon, aber lauf mir nicht weg." Sagte sie noch lächelnd ehe sie den Gemeinschaftsraum der Slytherins

verlies.

~ Wo sie wohl so ganz alleine hingeh? ~ fragte sich eine Person die nahe dem Ausgang des Gemeinschaftsraumes stand.

In den Gängen war es schon ziemlich finster nur die Fackeln die an den Wänden angebracht waren. ~ Es muss schon spät sein. Aber das die Zeit so schnell vergangen ist?!?! ~ dachte sie sich als sie sah das es draußen schon finster war. Sie ging die finsternen und verlassenenen Korridore weiter entlang, ohne dass sie irgendetwas ahnte. Plötzlich wurde sie von hinten gepackt und in einen dunklen Raum gezehrt. Ihr war nur ein fast stummer Schrei entwichen.

is doch etwas schneller gegangen was zu schreiben naja mal schauen wanns weiter geht ^^

bussl baba eure sasi ^^